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　日頃よりPTA会員の皆様におかれましては、お忙しい
折にもかかわらずPTA活動にご協力を頂き、厚く御礼を
申し上げます。
　本年度は5月に新型コロナウイルスが5類へと引き下げ
られ、様々な活動が制限されていた状況から脱し、再出発
する事の出来る年となりました。学校行事も例年通りに
開催されるようになり、コロナ禍では子供たちに我慢を強
いり心苦しい思いをしていた皆様も一安心されたのでは
ないでしょうか。
　さて本年度は玉P連にとっても再出発となる1年となり
ました。玉P連の上部団体であります県P連への携わり方
を役員の皆様と共に時間をかけて慎重に検討し、本年度
を以て県P連から脱退する事となりましたのでご報告致し
ます。
　脱退の理由としましては、参加形態が我々の生活には
適しておらず、参加をお願いする方への大きな負担となっ

ておりました。お仕事等でお忙しいにもかかわらず、貴重
なお時間を割いてPTA活動へご参加いただいている皆様
のご負担を少しでも軽減したい、また我々の子供たちの
為のPTA活動をさらに有意義なものに変えていきたいと
の思いで協議してまいりました。
　また、長年に亘りお世話になりました県P連を脱退する
ことで玉P連の活動に少なからず影響があるのではない
かという不安の声もありましたが、PTAに携わる様々なお
立場の方から助言を頂くことで役員一同理解を深め、共
通認識を持ち取り組む事が出来ました。
　会員の皆様をはじめ教職員、教育委員会事務局の皆様
には多大なるご協力を賜りました事を御礼申し上げます。
　最後になりますがこれからも参加しやすい有意義な
PTA活動を目指して参りたいと思っておりますので、皆様
のかわらぬご協力をお願い申し上げます。1年間誠にあり
がとうございました。

 玉村町ＰＴＡ連絡協議会会長　新井　崇康

　芝根小PTAだよりの発行や毎日給食で使うエプロン
補修を行いました。

広報厚生委員会広報厚生委員会
　もしもの時に備えて
AED講習会を開催しま
した。初めて機材に触れ
る方も多く、皆真剣に講
習を受ける事が出来まし
た。

保健体育委員保健体育委員

　卒業式や入学式を華やかに飾れる様にパンジーの寄
せ植えを行いました。当日は多くの親子にご参加いた
だき、皆で心を込めて作業をしました。

整備委員会整備委員会

　運動会に向けて、校庭の整備を行いました。早朝にも関わらず多くの家族が参加し、校庭の草むしりや石拾い、
穴埋め作業等をすることが出来、運動会当日では子供たちが安心して走り回れるように準備しました。
　今後もPTA活動を通じて保護者同士も積極的に交流をもって頂ければと思います。先生方をはじめ多くの皆様の
ご協力に心より感謝申し上げます。

PTA奉仕活動PTA奉仕活動

　交通当番表及びパトロー
ル表を作成し、保護者の皆
様に毎朝の旗振り及び日中
のパトロールをお願いして
います。毎年地区ごとの危
険個所の調査を行い、各家
庭に周知を行っています。

校外指導委員会校外指導委員会

芝根小学校のPTA活動をご紹介します。

連協だより

ホームページ　https://www.town.tamamura.ed.jp/shibane-e/

芝根小学校芝根小学校



ホームページ　https://tamamura-margaret.jp/

　今年度は新型コロナウィルスに対する規制が緩和され、運動会、マラソン大会やクリスマス会は人数の規制がなく、
多くの人たちに観てもらうことができ、子どもたちの笑顔も弾けました。夏祭りやりんご狩りどんぐり拾いも園児と先生
で楽しみました。
　父母会の行事では、昨年に引き続きハロウィンパーティーを開催しました。各クラスごとに時間を分け、フォトブースで
の写真撮影、モンスター釣り、モンスター倒し、
魔女の帽子輪投げをスタンプラリー方式で行い
ました。年長さんや年中さんは自分でスタンプ
ラリーを管理しながら、各ゲームを楽しんでくれ
ました。年少さん以下小さな園児も先生や役員
にお手伝いをしてもらいながら、いつもと違う
雰囲気を楽しんでくれました。
　そして今年も魔女に扮した園長先生に「トリッ
ク・オア・トリート」を言い、スタンプラリーが完
成した園児はプレゼントを無事ゲット！園児にと
っても主催した父母会にとっても、忘れられない
1日となりました。
　また、今年度は父母会役員が作成したフォトフ
レームにフォトブースでの個人写真を入れてプレ
ゼントし、大変ご好評いただきました。
　ご協力いただきました先生方、本当にありが
とうございました。

　ＰＴＡ活動最大のイベントである「わくわくまつり」をクラス役員さんをはじめ、ボラ
ンティアの方々の事前準備のおかげで無事開催することができました。スーパーボールす
くいにお菓子釣りやくじ、あそびランド（キッキングスナイパー・輪投げ・的当て）、ス
タンプラリー、らくがきせんべいを行いました。みんなそれぞれカラフルならくがきせん
べいを「おいしい！」と笑顔でほおばっていました。子どもたちや先生、役員みんなが笑
顔で過ごすことができたイベントになりました。

わくわくまつりわくわくまつり

マーガレット幼稚園マーガレット幼稚園

ホームページ　https://www.town.tamamura.lg.jp/soshiki/tamayo/

玉村幼稚園玉村幼稚園

親子運動会（PTA参加種目）親子運動会（PTA参加種目） 読み聞かせ読み聞かせ
　子ども達がとっても楽しみ
にしている読み聞かせ。ボラ
ンティアの方々の協力により、
今年度は５回行うことができ
ました。今年は天気の影響に
より室内での開催がほとんど
でしたが、いつもとは違うお
おきな絵本に子ども達も大喜
びでした。

　今年度のＰＴＡ競技は「風船割り」を行いました。
当日の参加募集でありながらも、たくさんの方が参加
して下さりました。
風船の割れる音にビ
ックリしながらも、
「パパ、ママがんば
れ！」と子どもたち
から大きな声援をも
らい、会場は大盛り
上がりでした。
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ホームページ　https://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/

玉村小学校玉村小学校

親子作業・通学路点検（校外生活委員会）親子作業・通学路点検（校外生活委員会）

ホームページ　https://www.town.tamamura.ed.jp/joyo-e/

上陽小学校上陽小学校

　今年は創立記念として、航空写真や冷水機の導入
等様々なイベントが行われました。中でもメインイ
ベントは子ども達と共に企画したバルーンリリース
「にじ色の夢集会」です。
　子ども達の夢のメッセージと、それを乗せたバル
ーンが一斉に空へ舞い上がった光景は、忘れられな
い思い出になったでしょう。さらに後日、茨城県や
栃木県の方々から夢のメッセージを発見したと、喜
びや応援の声を
頂きました。本
当に素晴らしい
イベントになり
ました。

にじ色の夢集会にじ色の夢集会
　８月26日の朝７時から１時間ほど、花壇の草むしりや
側溝の掃除が行われました。
暑い中、子ども達、先生方、
保護者が一生懸命作業し、あ
っという間に綺麗になりまし
た。作業後のみんなの笑顔が
印象的でした。

親子美化作業親子美化作業

　創立150周年を迎えた玉村小学校は、コロナ禍前の日常が戻りつつある中、子ども達のため学校のために続ける
べき事、縮小すべき事、新たに挑戦すべき事を考え、学級代表委員・環境生活委員と協力し活動しています。

　『環境にも 人にも優しい　玉小っ子』と題して、リユ
ース企画『たまエコ』がスタ
ートしました。初年度という
事もあり今回は指定体操服と
ジャージのみとなりましたが、
皆さんのご協力を頂き良いス
タートが切れました。

たまエコたまエコ

　校外生活委員会では、通学路の危険箇所の確認と校舎の窓などの清掃を行
いました。当日は普段子どもたちでは清掃ができない教室の窓やサッシを中
心に清掃を行いました。また、通学路点検で確認された危険箇所を上陽小安
全マップに更新する予定です。

親子ヨガ教室（文化・広報委員会）親子ヨガ教室（文化・広報委員会）
　文化広報委員会では、１１月にminami 先生を講師としてお招きし、親子
ヨガ教室を実施しました。まだまだ感染症への影響がある中でしたが３年ぶ
りのイベント開催で、“繋がり”をテーマに親子との触れ合いや他の親子との
交流等の体験ができ、賑やかに楽しみながらできるヨガがあると新しい発見
がありました。

エプロン補修＆ＡＥＤ講習会（厚生委員会）エプロン補修＆ＡＥＤ講習会（厚生委員会）
　厚生委員会では、毎年恒例の子供達が着用する給食着のほつれの確認をし、
各家庭に分配し補修を行いました。又、今年からコロナも５類に下がり、出
来ていなかったＡＥＤ講習会を玉村消防署に依頼をし、実施する事ができま
した。ＡＥＤ講習会は子供の為にだけではなく、地域の方々の為にも繋がる
とても良い講習会でした。
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ホームページ　https://www.town.tamamura.ed.jp/chuo-e/

中央小学校中央小学校

ホームページ　https://www.town.tamamura.ed.jp/minami-e/

南小学校南小学校

　新型コロナウィルス感染症の影響で、思うような活
動ができない状況が３年余り続いておりましたが、５
類への移行に伴い、今年度は多くの行事を実施するこ
とができました。
　まず、大きな動きでは、５年生を中心に「日立みら
いイノベータープログラム」を実施しました。
　日立財団の協力のもと「理想の学校にするためには
ー」を目標に掲げ、そのための課題発見と、具体的な
解決方法を、チームで探求しながら導き出す様子を保
護者とPTA本部が参観しま
した。自分たちの言葉で熱
心にプレゼンする子どもた
ちの姿を見て、未来が楽し
みになりました。
　次に、６月の学校保健委
員会では、「ねぇ聞いて。
を言いやすくするために」
をテーマに、悩みの聞きづ
らさ解消法を、子どもたち

が生き生きと実演する様子を見ることができました。
９月には体育学習発表会を実施、そして、１１月の地
区別懇談会では、外部から進行役の先生の協力を得て
「お小遣いの与え方」について、保護者同士、和やか
な雰囲気で話し合いました。
　今後も子どもたちの健全な成長に貢献できるよう、
PTA活動の取り組みを振り返りながら推進していきま
す。ご協力いただいた先生方、各部の役員及び保護者
の皆様に心より感謝申し上げます。

第1回学校保健委員会 日立みらいイノベータープログラム

　地域の方々には米作りだけでなく、子ども達の下校時の見守りや読み聞かせ等でも大変お世話になっており、ま
た、学校で日々子ども達を見守り、子ども達にとっての「より最適」を常に目指してご尽力いただいている教職員
の皆様へは、心からの感謝を感じております。この一年間も大変お世話になり、本当にありがとうございました。

最後に ～学校教職員の皆様、地域の皆様へ感謝を込めて～最後に ～学校教職員の皆様、地域の皆様へ感謝を込めて～

米作り米作り 体操着リユース活動体操着リユース活動
　昨年度試験的に行った体操着リユース品回収・配布活動を
今年度は本格的に始動し、在校生ご家庭向けに、また次年度
新入生のご家庭への配布を実施させていただきました。今の
時代は、物価高、環境問題、格差社会等、私達の生活には
様々な課題が存在しますが「できる人ができる時にできるこ
とをする」という、お互い様に支え合う活動を通じ、子ども
達の間でも「助け合い」、また「助けてと言える環境作り」、
そして使い捨ての時代
から「持続可能な社
会」に向かって、この
先もずっと健康で幸せ
に生き抜く力を手に入
れてほしいと願ってい
ます。

　一年を通じ行っている米作りでは、毎年地
域の方々より熱いご協力を賜り、大変貴重な
体験をさせていただいております。米作りの
締めくくりには、収穫した稲穂を利用し地元
「温故知の会」の皆様
にご協力をいただき、
４年生はお正月飾り作
りを行いました。地域
の方々の温かいサポー
トにより、食の大切さ
や伝統文化等、様々な
学びを得る豊かな機会
を与えていただいてお
ります。
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ホームページ　https://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-j/

玉村中学校玉村中学校

ホームページ　https://www.town.tamamura.ed.jp/minami-j/

南中学校南中学校

学校・子どもたちの応援

　毎週月曜日の朝、PTA役員が3か所の門に2人ずつ立って、子供たちの登校の様子を見守りな
がら挨拶をしています。ほとんどの子供達が自分から「おはようございます！」とあいさつをし
てくれるので、気持ちがよく、子供たちの様子もわかるのでとてもやりがいがあります。9月に
は群馬県交通安全協会の【自転車のマナ－アップ運動】がおこなわれ、伊勢崎警察署の方によ
る自転車運転の注意事項を説明して頂き大変ためになったと思います。

① あいさつ運動① あいさつ運動

　毎年11月下旬の土曜日に、PTA地域文化部を中心に、PTAと生徒で【リフレッシュ南中（学校
の大掃除）】を行っています。今年度は11月18日（土）におこないました。風の強い中でしたが
晴天に恵まれ沢山の保護者の方々と生徒に参加していただき、普段なかなか掃除ができないと
ころをみんなで協力しながら1時間程で、学校の中も外もピカピカにすることができました。手
際よく積極的に掃除してくれる生徒達がとても頼もしかったです。

② リフレッシュ南中② リフレッシュ南中

　10月27日（金）に合唱コンクールが行われました。PTA本部が駐車場係をし、鑑賞にくる沢
山の保護者の誘導のお手伝いを行いました。各学年とも練習の成果が出ていて、一生懸命に歌
っている姿はとても心に響きました。特に3年生の合唱は鳥肌が立つほどのすばらしさで、中学
3年間の充実した様子が合唱を通して感じることができました。
　今年度も、先生方、役員の皆様、保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

③ 玉陵祭（合唱コンクール）③ 玉陵祭（合唱コンクール）

　今年度は、これまでよりもより多くの学校行事を、コ
ロナ禍以前の状況に近いかたちで開催することができま
した。３年生「関西修学旅行」・２年生「鎌倉体験学習」
「職場体験学習」・１年生「榛名高原学校」、全ての行
事で、子どもたちの弾ける笑顔をたくさん見ることがで
きました。
　２学期に晴天の下で行われた「体育祭」では、久しぶ
りに保護者が入場可となりました。町文化センターでの
「合唱祭」では、私たち玉村中ＰＴＡ本部役員・学年委
員も受付係や駐車場係などでの運営協力で携わり、多く
の来場者を迎えて盛大に開催することができました。や
はり、子どもたちの真剣に頑張る姿や、先生方が子ども
たちの成長のために熱くご指導してくださっている様子
を、目の前で見させていただけることにとても感動しま
した。
　今後、子どもたちを取り巻く環境や世界・社会情勢が
どのように変化していくか全く予想できませんが、私た
ちは全力で学校をサポートしていきたいと思っておりま
す。
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玉村町長　石川  眞男

　ＰＴＡの皆様におかれましては、日 ご々多忙の中、子
どもたちの健やかな成長のために様 な々活動に取り組
まれていることに対し、心から敬意を表しますとともに
深く感謝申し上げます。また、町政に対するご協力とご
厚情に対しましても、重ねて厚く御礼申し上げます。
　昨年を振り返りますと、新型コロナウイルスの感染症
法上の位置づけが５類に移行され、私たちは、徐々に
かつての平穏な日常を取り戻し、学校園の行事や、町
のイベント等も再開されました。コロナ禍によって途切
れた人と人とのつながりも回復し始めています。今後、
将来の持続可能な社会を築くためには、これまで以上
に人と人とのつながりや交流が重要であると考えてお
りますが、ＰＴＡ活動は、保護者の方 と々学校園の先
生方との連携を促進し、子どもたちがより良い環境で
成長できるだけでなく、保護者同士の交流や地域の結
束にも貢献しているものと思います。また、保護者と先
生、保護者同士、そして地域の方々が相談し協力する
光景は、子どもたちが将来の大人として学ぶべき姿の
一つであると感じています。皆様には引き続き、ＰＴＡ
活動に対する特段のご理解とご協力を賜りますようお
願い申し上げます。
　さて、玉村町は「暮らすならここがいい」というビジ
ョンを掲げて、子どもから高齢者まで、すべての住民が
幸せに暮らせる町を目指しています。子育て支援の充
実としては、今年４月の「こども家庭センター」の新規
開設に加え、小中学校の体育館にエアコンを順次整備
し、子どもたちにとって望ましい環境を整えてまいりま
す。
　「子どもは次世代を担う地域の宝」です。町として
は今後とも、学校園やＰＴＡと緊密に連携し、玉村町
の未来を拓く子どもたちが伸び伸びと育ち、安心して
生活できるよう努めてまいります。
　結びに、玉村町ＰＴＡ連絡協議会の益々のご発展と、
皆様方のご健勝を心から祈念いたしまして、挨拶とい
たします。

　ＰＴＡ会員の皆様におかれましては、ご多用の
中、各単位ＰＴＡ並びに玉村町PTA連絡協議会の
活動にご尽力賜り、誠にありがとうございます。ま
た、日頃から学校園の教育活動等に対し、多大なる
ご支援、ご協力をいただいていることに心から感謝
申し上げます。
　新型コロナウイルス感染症が５類感染症（感染症
法）となったことで、これまで中止や延期とされて
きた各種行事や社会活動等が、少しずつではありま
すが再び動き出しています。確かにコロナ禍は、私
たちの日常に様々な影響を及ぼしましたが、一方
で、これまで慣例的に行われてきた活動や事業の意
義や目的を見つめ直すよい機会になったのではない
でしょうか。中断してみて改めてそのよさが実感で
きたものは積極的に再開していくべきでしょうし、
改善すべき点もより明確になったのではないでしょ
うか。反面、その意義や目的を吟味し、思い切った
方向転換の必要性を見極めていくことも、コロナ禍
を経験した私たちにこそできることかもしれませ
ん。また、そんな姿勢を大人が示すことが、様々な
変革を伴うこれからの未来を担う子供たちにとって
も、よい手本の一つとなるものと考えます。
　玉村町教育委員会では、目指す子供像として「自
ら考え判断し、自ら行動できる子供」を掲げ、未来
を生き抜く総合的な人間力の育成を目指していま
す。「よりよい自分になりたい。夢があるから、今
を頑張る。」そんな子供たちの思いを、保護者や地
域の皆様と手を携えて後押ししていくことが教育の
意義であり目的であると考えます。「夢叶える教育
のまち　たまむら」を、皆様と一緒に創っていきた
いと思いますので、変わらぬご支援をお願いいたし
ます。

教育長　鈴木  寛史

持続可能な社会の実現に向けて コロナ禍を乗り越えて
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